

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Communiqué no 34 de la campagne pour faire gagner la  
gauche

# **Seule Ségolène Royal est en mesure de battre Sarkozy au 2e tour**

- Politique - Communiqués "anti-Sarko" -

Date de mise en ligne : dimanche 15 avril 2007

---

**Démocratie & Socialisme**

---

**Si la gauche réussit à faire passer Ségolène le 22 avril, elle aura toutes les chances de battre Sarkozy le 6 mai... elle aura un pouvoir attractif pour sortir de l'abstention toutes les voix de gauche, et pour attirer au delà. Sarkozy sera rejeté comme le sortant agité, l'homme au karcher dangereux...**

Mais si Ségolène est éliminée le 22 avril, cela se jouera à droite et Sarkozy battra Bayrou ou Le Pen le 6 mai

Il faut le dire maintenant aux manoeuvriers marginaux à la Rocard-Kouchner qui appellent à écarter Ségolène Royal pour que ce soit Bayrou qui batte Sarkozy : cela n'arrivera pas !

Il faut que ceux qui seraient désorientés et pourraient commettre l'erreur irréparable en croyant mieux faire barrage à Sarkozy le sachent, le comprennent à temps. Il n'y a aucune chance chance pour le "sortant" Bayrou, le clone de l'autre "sortant" Sarkozy : ce sont les électeurs de droite qui trancheront et ils sont majoritairement UMP contre UDF.

A notre niveau, dans notre camp, nous faisons tout et devons tout faire pour que la gauche batte la droite, et pas pour que la gauche arbitre entre les candidats de droite.

Nous voulons donc, il reste huit jours, que Ségolène soit la mieux placée possible le 22 avril pour l'emporter le 6 mai.

Dans ce pays, la gauche est majoritaire en profondeur, quoique semblent en dire les sondages du moment, les réserves de voix sont à gauche, il faut révéler cette majorité, la mobiliser, la rassembler, c'est possible et qu'on le veuille ou non, seule Ségolène Royal est, dans cette élection, en mesure d'opérer ce rassemblement si elle passe la barre du premier tour.

## **Pas d'erreur le 22 avril, il n'y aura pas de session de rattrapage !**

Nous mobilisons tout notre camp de gauche, la gauche peut, doit, va gagner.

Mais nous n'arbitrerons pas sinon entre les deux droites Bayrou et Sarkozy, nous appellerons à ne voter ni pour l'un ni pour l'autre !

De façon active, des millions et des millions d'électeurs de gauche refuseront de cautionner l'un des candidats de droite au deuxième tour, si par malheur il n'y avait que ce choix. Une telle subordination aggraverait la défaite.

Si par malheur, comme le veulent Rocard et Kouchner, nous étions écartés au premier tour, nous ferions campagne, nous mobiliserions au deuxième tour pour que la gauche conserve ses forces et reste en dehors du traquenard, qu'elle ne se soumette à aucun des candidats du camp adverse. Ni Poher, ni Chirac, ni Bayrou...

Nous tirons les leçons du "vote Chirac" du 5 mai 2002 et de l'usage qu'il a fait de nos voix en piétinant pendant cinq ans toutes les aspirations sociales des millions de salariés qui produisent les richesses de ce pays.

Que les candidats de droite aient le moins de voix possible pour faire leur politique anti-sociale !

## Pas une voix de gauche pour les sortants Bayrou-Sarkozy

Pas une voix de gauche, ni le 22 avril, ni le 6 mai pour ceux qui ont voté toutes les mesures ultra libérales depuis 2002, la loi Fillon sur les retraites, la loi Douste-Blazy contre la Sécu, les lois contre le code du travail, la baisse des impôts des riches, les mesures contre les sans papiers et les immigrés, la politique répressive de l'état pénal, le CNE et le CPE...

Ce refus de cautionner aucun des candidats de la droite sera à coup sur empiriquement suivi par une très large majorité de la gauche. Cela suffira.

Nous oeuvrerons concrètement de toutes nos forces pour que cette majorité soit la plus large possible et que peu d'électeurs se fassent abuser par le camp adverse.

Et ce seront donc les électeurs de droite Udf et Ump qui départageront les candidats Ump et Udf.

Pas nous.

Pas la gauche.

Pour nous, ce sera bonnet blanc blanc bonnet, vert chou, chou vert.

Ceux, comme Rocard et Kouchner qui appellent à trahir leur camp dès maintenant, en votant dès le 22 avril pour un candidat de droite contre un autre, en seront pour leurs frais : ils divisent la gauche aujourd'hui sans assurer la victoire de leur nouveau champion Bayrou demain. Celui-ci serait battu le 6 mai par Sarkozy.

Leur manoeuvre ne paiera pas : chacun comprendra que seule la candidate de gauche est en mesure de rassembler le maximum des voix de gauche, pas un candidat de droite.

Que le gouvernement qui doit suivre est un gouvernement de toute la gauche, pas d'alliance avec la droite ou le prétendu « centre ».

**Gérard Filoche**, le 15 avril 2007